

MAKRO

Cara Kemenaker Atasi Pengangguran Saat Pandemi

NERACA

Jakarta - Menteri Ketenagakerjaan (Menaker) Ida Fauziyah mengatakan telah melakukan tiga langkah strategis untuk menekan angka pengangguran pada masa pandemi COVID-19, seperti perubahan kebijakan untuk memberi perlindungan bagi pekerja. "Langkah strategis itu mulai dari refocusing anggaran hingga perubahan kebijakan untuk mempertimbangkan kelangsungan usaha dan perlindungan bagi pekerja," kata Menaker, dalam keterangan yang diterima di Jakarta, Selasa.

Ida Fauziyah menjabarkan tiga langkah itu adalah Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) melakukan pelatihan berbasis kompetensi dan produktivitas lewat Balai Latihan Kerja (BLK) Tanggap COVID-19 yang tidak hanya memberi keterampilan, tapi juga insentif pas-capelatihan. Beberapa BLK di bawah Kemnaker juga selama pandemi beralih fungsi sementara sebagai dapur umum dan sentra produksi berbagai alat yang dibutuhkan untuk mencegah COVID-19, seperti cairan penyalut tangan, APD, masker, dan pencuci tangan portabel yang didistribusikan ke masyarakat secara gratis.

Menurut dia, Kemnaker juga melakukan pengembangan perluasan kesempatan kerja bagi pekerja terdampak pandemi berupa program padat karya dan kewirausahaan. Langkah ketiga adalah membuka layanan informasi, konsultasi dan panduan bagi pekerja terkait keselamatan dan kesehatan kerja (K3) di perusahaan. Ketiga langkah itu, menurut dia, sejalan dengan berbagai jaring pengaman sosial yang dikeluarkan pemerintah untuk mengatasi dampak COVID-19, seperti stimulus ekonomi bagi pelaku usaha agar dapat bertahan di masa pandemi serta tetap mampu mempekerjakan karyawan.

Selain itu terdapat insentif keringanan pajak penghasilan maupun bunga kredit bagi para pekerja di sektor formal, program jaring pengaman sosial melalui bantuan sosial bagi para pekerja formal maupun pekerja informal serta prioritas Kartu Prakerja bagi korban pemutusan hubungan kerja (PHK) dan dirumahnya.

"Posisi Kemnaker dalam program Kartu Prakerja ini menjadi mitra aktif melalui platform SISNAKER," katanya. Menurut dia, terdapat pula masifikasi program padat karya dan kewirausahaan untuk penyerapan tenaga kerja dan perlindungan terhadap pekerja migran, baik di negara penempatan maupun setelah kembali ke Tanah Air. ●bari

DJP Jelaskan Kriteria Perusahaan Pemungut PPN Produk Digital

NERACA

Jakarta - Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Kementerian Keuangan (Kemenkeu) menjelaskan kriteria pelaku usaha yang akan ditunjuk sebagai pemungut Pajak Pertambahan Nilai (PPN) atas transaksi barang atau jasa dari luar negeri melalui sistem elektronik. "Penunjukan pemungut PPN produk digital luar negeri dilakukan melalui Keputusan Direktur Jenderal Pajak," demikian kutipan dari keterangan resmi DJP Kemenkeu yang diterima di Jakarta, Selasa (30/6).

Kriteria tersebut adalah pelaku usaha e-commerce yang dalam kurun waktu 12 bulan memiliki nilai transaksi penjualan produk digital kepada pembeli di Indonesia melebihi Rp600 juta atau Rp50 juta dalam satu bulan.

Tak hanya itu, penunjukan pemungut PPN juga dapat berdasarkan kriteria memiliki jumlah pengakses di Indonesia melebihi 12 ribu dalam satu tahun atau seribu dalam satu bulan.

Dengan kriteria tersebut maka penunjukan pemungut PPN didasarkan atas besaran nilai transaksi dengan pembeli di Indonesia atau jumlah pengakses dari Indonesia tanpa memandang domisili atau yurisdiksi tempat kedudukan pelaku usaha.

"Pelaku usaha yang belum ditunjuk tetapi memilih untuk ditunjuk dapat menyampaikan pemberitahuan kepada Direktur Jenderal Pajak," tulisnya. Sementara itu pelaku usaha yang telah ditunjuk sebagai pemungut PPN wajib mulai melakukan pemungutan PPN pada bulan berikutnya setelah keputusan penunjukan diterbitkan.

Jumlah PPN yang dipungut adalah sebesar 10 persen namun pemungutan PPN tidak berlaku terhadap barang atau jasa yang berdasarkan ketentuan peraturan perundang-undangan dicekualikan atau dibebaskan dari pengenaan PPN. ●bari



LABA BERSIH SAMUDERA INDONESIA NAIK DUA KALI LIPAT : Direktur Utama PT Samudera Indonesia Tbk (SMDR), Bani Maulana Mulia (kanan) berbicara dengan Direktur SDM Tara Hidayat, Direktur Keuangan Ridwan Hamid, dan Direktur Kepatuhan Farida Helianti Sastroatomo di sela-sela Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) di Jakarta, Selasa (30/6/2020). SMDR optimistis meraih peningkatan kinerja pada tahun 2020 menyusul pencapaian laba bersih sebesar US\$4,9 juta hingga Mei 2020, meningkat dua kali lipat dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

Presiden Minta Kepala Daerah Percepat Pengucuran Dana Kesehatan dan Bansos

Jakarta - Presiden Joko Widodo meminta para kepala daerah mempercepat pengucuran dana kesehatan dan bantuan sosial (bansos) untuk masyarakat yang terdampak pandemi COVID-19.

■ NERACA

"Saya titip kepada gubernur, bupati, dan wali kota, agar anggaran anggaran yang berkaitan dengan kesehatan itu segera dikeluarkan karena ini menyangkut nanti peredaran uang yang ada di masyarakat," katanya di Posko Penanganan COVID-19 Provinsi Jawa Tengah di Gedung Gradhika Bhakti Praja, Semarang, seperti dikutip Antara, kemarin.

"Yang kedua, yang

berkaitan dengan belanja bantuan sosial juga disegerakan karena ini penting agar social safety net (jaring pengaman sosial) bagi warga kita terpenuhi terutama yang memang terkena dampak dari COVID-19 ini," katanya saat menyampaikan arahan berkenaan dengan penanganan COVID-19 terintegrasi di Provinsi Jawa Tengah melalui telekonferensi video.

Presiden juga meminta pemerintah daerah segera mengucurkan dana stimu-

lus untuk pelaku usaha mikro dan kecil. "Ini betul-betul juga provinsi, kabupaten, dan kota juga harus melihat lapangannya. Anggaran untuk ini juga siap. Pemerintah pusat juga menyiapkan, provinsi menyiapkan, kabupaten menyiapkan, kota menyiapkan. Ini berlapis-lapis seperti ini sehingga tidak ada semuanya tercecer," katanya.

Presiden mengatakan bahwa dia terus memantau realisasi anggaran belanja seluruh kementerian dan lembaga. "Saya sekarang tahu setiap hari kementerian ini sudah keluar berapa persen, lembaga ini sudah keluar berapa persen kalau masih rendah saya telepon langsung, tegur langsung menteri atau kepala lembaga," katanya.

"Harus terus belanja, belanja itu kita dorong agar peredaran uang yang ada di masyarakat semakin banyak," ia menambahkan. Presiden berharap pandemi segera berakhir dan perekonomian perlahan tumbuh kembali.

Selama berada di Jawa Tengah, Presiden dan rombongan juga meninjau Kawasan Industri Terpadu Batang dan proyek padat karya di Kabupaten Batang serta pabrik furnitur berorientasi ekspor di Kabupaten Demak. Hingga Senin (29/6), jumlah akumulatif pasien COVID-19 di Indonesia mencapai 55.092 orang, 23.800 orang sudah sembuh dan 2.805 orang meninggal dunia. ●bari

Digitalisasi Percepat Pengembangan UMKM

NERACA

Jakarta - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan transformasi digital yang saat ini sedang berkembang pesat dapat mempercepat pengembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Indonesia.

Saat peluncuran Program Dukungan UMKM Indonesia-GrabForGood 2020 #TerusUsaha di Jakarta, Selasa, Airlangga mengatakan pemanfaatan transformasi digital tersebut juga telah didukung oleh

momentum adanya pandemi COVID-19.

Menurut dia, selama pelaksanaan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB), infrastruktur dan layanan digital terbukti menjadi tulang punggung bagi berbagai kegiatan produktif, seperti bekerja, berjualan, dan belajar dari rumah.

"Dengan adanya pandemi ini, transformasi digital menjadi suatu keharusan. Migrasi dari offline ke online adalah sesuatu yang diperlukan oleh masyarakat. Berbagai negara sudah mendorong digitalisasi ekonomi

agar tidak ketinggalan," katanya.

Ia menambahkan transformasi digital tersebut tidak hanya bermanfaat untuk meningkatkan efisiensi dan produktivitas, tapi juga mendorong inklusivitas. Oleh karena itu, pemerintah telah berkomitmen menciptakan lingkungan berusaha yang nyaman bagi para pelaku UMKM untuk berbisnis secara online atau dalam jaringan (daring).

Mantan menteri perindustrian ini juga memastikan pendampingan dan pelatihan secara konsisten dan berkelanjutan juga

diperlukan agar UMKM dapat bertahan dan berkembang dalam ekosistem digital. "Tentu dengan digitalisasi, jumlah rantai pasokan akan semakin berkurang sehingga akan tercapai efisiensi. Seperti tadi warung sembako berbasis online, itu juga harus diapresiasi dan kita berharap akan makin banyak yang serupa," kata Airlangga.

Selain itu, tambah dia, pemerintah juga mendorong agar transaksi dagang berbasis elektronik atau e-commerce dapat menjadi instrumen pemerataan ekonomi. ●bari

BURSA & FINANSIAL

Sistem Pembayaran Transportasi di Jakarta Telah Terintegrasi

NERACA

Jakarta -Sebanyak empat pengelola transportasi publik di daerah Jabodetabek khususnya di Jakarta menyatakan komitmennya untuk mengintegrasikan sistem pembayaran antar moda transportasi melalui penandatanganan perjanjian pokok atau 'Head Of Agreement' (HOA) di Balai Kota Jakarta.

Empat pengelola transportasi publik itu meliputi tiga BUMD DKI Jakarta yaitu PT Transportasi Jakarta, PT MRT Jakarta, PT Jakarta Propertindo yang mengelola LRT Jakarta, dan satu perusahaan joint venture MRT Jakarta dan Kereta Api Indonesia yaitu PT Moda Integrasi Transportasi Jabodetabek (MIT).

"Kita saat ini masuk di fase menentukan. Saya rasa kita telah berhasil mengintegrasikan rute, mengintegrasikan stasiun. Tapi mengintegrasikan tiket dan tarif itu puncak dari proses integrasi layanan transportasi," ujar Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan usai menyaksikan penandatanganan HOA di Balai Kota Jakarta, Selasa (30/6).

Anies lebih lanjut mengatakan nantinya dengan integrasi pembayaran maka masyarakat di kota Megapolitan dapat semakin rajin menggunakan transportasi umum dibandingkan dengan transportasi pribadi. "Secara persis di kota Megapolitan tidak mungkin pengelolaan transportasi umum dilakukan secara sendiri-sendiri. Pengelolaan harus diintegrasikan. Ada tiga integrasi yaitu integrasi manajemen, integrasi rute, dan integrasi tiket atau tarif. Bila ketiga aspek itu terintegrasi maka inisiatif penggunaan kendaraan umum akan lebih tinggi dibanding transportasi pribadi," ujar Anies.

Nantinya keempat pengelola layanan transportasi umum di Jabodetabek itu akan membentuk perusahaan patungan. Tiga BUMD DKI yaitu MRT Jakarta, Jakpro, dan TransJakarta masing-masing akan memiliki saham sebesar 20 persen. Selanjutnya, PT MIT akan memiliki saham sebesar 40 persen untuk pengintegrasian pembayaran tiket antar moda transportasi itu.

Wakil Menteri BUMN II Kartika Wirjoatmodjo yang juga hadir dalam acara itu mengapresiasi kerja sama yang dilakukan oleh keempat pengelola layanan transportasi umum untuk menciptakan sistem pembayaran layanan yang terintegrasi.

"Integrasi sistem pembayaran ini hanya dapat terwujud dengan sinergi dan kolaborasi yang baik dari semua kalangan, baik itu pemerintah pusat maupun Pemprov DKI, BUMN maupun BUMD. Semangat kolaborasi ini harus kita jaga terus" kata Kartika menyapa apresiasi. Perusahaan patungan itu nantinya akan menyelenggarakan beauty contest untuk memilih rekanan strategis, yang akan bekerjasama untuk mewujudkan integrasi pembayaran antar moda transportasi. Integrasi layanan direncanakan akan menggunakan metode Electronic Fare Collection (EFC) atau sistem pengumpulan tarif secara elektronik seperti yang digagas oleh Bank Indonesia (BI) sejak akhir 2017. ●bari

IMF : Keterlibatan Swasta Penting untuk Pengurangan Utang

NERACA

Jakarta - Partisipasi sektor swasta akan sangat penting guna memastikan keberhasilan inisiatif pengurangan utang yang diluncurkan oleh Kelompok 20 ekonomi utama (G20) untuk negara-negara termiskin di dunia, kepala ekonom Dana Moneter Internasional (IMF) mengatakan pada Senin (29/6).

Tawaran G20 untuk menanggulangi pembayaran debt service (bunga dan pokok utang untuk periode tertentu) utang bilateral resmi oleh negara-negara termiskin kemungkinan akan perlu diperpanjang setelah akhir tahun, Gita Gopinath mengatakan pada sebuah acara daring yang diselenggarakan oleh lembaga pemikir Center for Strategic and International Studies (CSIS). "Kami benar-benar ingin sektor swasta juga terlibat," katanya. "Itu akan sangat penting sekarang untuk maju." Sekretaris G20 pekan lalu mengatakan 41 dari 73 negara miskin yang memenuhi syarat telah mengajukan permohonan penangguhan sementara pembayaran bunga dan pokok utang, membebaskan miliaran dolar dana untuk memerangi pandemi virus corona.

Bank Dunia memperkirakan Inisiatif Penangguhan Pembayaran Utang (DSSI) yang disetujui oleh para anggota G20 dan kreditor resmi Klub Paris pada April dapat membebaskan 12 miliar dolar AS bagi negara-negara yang akan dihabiskan untuk memerangi virus corona baru. ●bari

DATA UNIT LELANG PT. SINARMAS HANA FINANCE									
NO	BRAND, TYPE, COLOR & YEAR	TRANSMISSION	POLICE NUMBER	NO	BRAND, TYPE, COLOR & YEAR	TRANSMISSION	POLICE NUMBER		
1	TOYOTA COROLLA ALTIIS 1.8 G HITAM METALIK 2005	MT	B 8121 GV	54	SUZUKI SWIF GX (4X2) HITAM METALIK 2013	MT	B 1775 ZUN		
2	DAIHATSU B401RS GMMZ J 1.2R ABU METALIK 2018	MT	B 2212 UKK	55	DAIHATSU F651RV GMMFJ (4X2) (Xenia) PUTH 2013	MT	B 1310 PZL		
3	TOYOTA AGYA 1.0 G SILVER METALIK 2015	MT	B 1509 NLL	56	HONDA BRIO SATYA DD1 1.2 E CKD ABU ABU MUDA METALIK 2013	MT	B 1307 FYM		
4	SUZUKI AVI 414 F STD (4X2) HITAM METALIK 2013	MT	B 1357 BYL	57	SUZUKI TM2FX (4X2) BIRU METALIK 2018	MT	B 2160 TZZ		
5	DAIHATSU M602RS PUTH 2015	MT	B 2493 TF	58	NISSAN GRAND LIVINA XV KUNING MUDA METALIK 2008	MT	F 1537 YJ		
6	TOYOTA ETIOS 1.2 E SILVER METALIK 2013	MT	B 1735 PZS	59	TOYOTA AGYA 1.0 G HITAM METALIK 2013	MT	F 1192 KN		
7	TOYOTA AWANZA 1.3 G HITAM METALIK 2015	MT	B 1289 KRZ	60	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2016	MT	B 1996 PVL		
8	DATSUN GO+PANCA D 1.2 SILVER METALIK 2016	MT	B 1063 FRP	61	HONDA MOBILIO DD4 1.5 E M-CVT ABU ABU BAJA METALIK 2015	MT	B 2585 SKC		
9	SUZUKI AVI414F SDX (4X2) ABU METALIK 2014	MT	B 1246 KYF	62	SUZUKI AL310F GX (4X2) HUAU METALIK 2013	MT	B 1566 ZFL		
10	DAIHATSU (XENIA VV1T-13) SILVER METALIK 2007	MT	F 1176 LL	63	TOYOTA NEW AWANZA 1.3G ABU METALIK 2013	MT	F 1090 KU		
11	TOYOTA AGYA 1.0 G ABU METALIK 2014	MT	B 1724 SIA	64	DAIHATSU B100RS-GMDFJ 4X2 SILVER METALIK 2015	MT	B 2950 SFL		
12	TOYOTA RUSH 1.5 G HITAM METALIK 2011	MT	B 1195 TOF	65	HONDA CR-V RE1 2WD 2.4 CKD HITAM METALIK 2007	MT	B 2082 TBB		
13	TOYOTA ETIOS 1.2 E SILVER METALIK 2013	MT	B 1660 EGZ	66	TOYOTA AGYA 1.0 G ABU METALIK 2015	MT	F 1729 EU		
14	DAIHATSU 1.2 X ABU METALIK 2018	MT	F 1574 RX	67	DATSUN GO+PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 2698 TFO		
15	DAIHATSU (4X2) (Xenia) SILVER METALIK 2015	MT	B 1335 EMT	68	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2016	MT	B 2872 FO		
16	DAIHATSU (XENIA) SILVER METALIK 2009	MT	B 1293 UVJ	69	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2015	MT	B 2248 SFZ		
17	DATSUN GO+PANCA D 1.2 SILVER METALIK 2016	MT	F 1619 UW	70	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2016	MT	B 1169 CGO		
18	TOYOTA (CALYA 1.2 G) GRANYE METALIK 2017	MT	B 2459 KFO	71	DATSUN GO PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2015	MT	B 2905 FBL		
19	MERCEDES BENZ C 240 HITAM METALIK 2004	MT	F 1051 IL	72	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2015	MT	B 1535 UIA		
20	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2015	MT	B 2366 SFX	73	HONDA MOBILIO DD4 1.5 E CKD ABU ABU MUDA METALIK 2015	MT	B 1789 CWK		
21	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2016	MT	B 1682 FR7	74	HONDA CR-V RM3 2 WD 2.4 (CKD) HITAM MUTIARA 2013	MT	B 1123 BJ		
22	DATSUN GO+PANCA D 1.2 PUTH 2015	MT	B 1386 EOD	75	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1343 NOP		
23	DATSUN GO+PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1121 KIK	76	DATSUN GO+PANCA 1.2 PUTH 2016	MT	B 1004 NYE		
24	DAIHATSU Ayla 1.0 M (B100RS-GMDFJ) HITAM 2016	MT	B 1572 EDO	77	CHEVROLET SPIN 1.2 LT PUTH 2014	MT	B 1431 CKL		
25	TOYOTA AWANZA 1500 S (F802RM GMSFJ) SILVER METALIK 2009	MT	F 1841 UG	78	DATSUN GO+PANCA T 1.2 ORANYE METALIK 2014	MT	B 1507 WQK		
26	GO PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 2231 TKA	79	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1896 NOO		
27	TOYOTA (CALYA 1.2 G) SILVER METALIK 2018	MT	B 2634 SZP	80	TOYOTA YARIS 1.5J SILVER METALIK 2011	MT	B 2579 SBD		
28	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2012	MT	F 1196 LS	81	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2015	MT	B 1183 YKI		
29	DATSUN GO+PANCA D 1.2 SILVER METALIK 2015	MT	B 2247 TRK	82	DATSUN GO+PANCA D 1.2 PUTH 2016	MT	B 2583 TWF		
30	TOYOTA NEW AWANZA 1.3E ABU METALIK 2013	MT	B 1102 VFO	83	DATSUN GO+PANCA D 1.2 HITAM 2016	MT	B 2851 SKH		
31	DAIHATSU AYLVA 1.0 X (B100RS-GMDFJ) PUTH 2017	MT	B 2812 JQD	84	DATSUN GO+PANCA D 1.2 PUTH 2016	MT	B 1815 EOL		
32	CHEVROLET SPIN 1.2 LT PUTH 2014	MT	F 1279 EG	85	TOYOTA AGYA 1.0 G AT SILVER METALIK 2015	MT	B 30 HNY		
33	SUZUKI YV4 1.2 RHD (4X2) MT - Spinh ABU METALIK 2011	MT	B 1981 KFX	86	DATSUN GO+PANCA 1.2 HITAM 2016	MT	B 2881 BFX		
34	SUZUKI YL5 4X2 COKLAT TUA METALIK 2010	MT	B 1157 SKR	87	DATSUN GO+PANCA T 1.2 SILVER METALIK 2016	MT	B 2699 TVF		
35	DAIHATSU (4X2) (Ayla) HITAM 2014	MT	B 1433 SIO	88	DATSUN GO+PANCA D 1.2 SILVER METALIK 2014	MT	B 1042 YKB		
36	DAIHATSU AYLVA PUTH 2014	MT	B 1346 VFX	89	TOYOTA (CALYA 1.2 G) MERAH 2017	MT	B 2221 KFK		
37	DAIHATSU (4X2) (Xenia) BIRU TUA METALIK 2012	MT	B 1682 PZA	90	DATSUN GO+PANCA D 1.2 PUTH 2016	MT	B 2870 SKU		
38	DATSUN GO+PANCA D 1.2 PUTH 2016	MT	B 1758 VKK	91	SUZUKI Ertiga PUTH METALIK 2015	MT	B 1819 WOF		
39	TOYOTA AGYA 1.0 G ABU ABU METALIK 2014	MT	B 1916 SJJ	92	DATSUN GO PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1285 WQJ		
40	DAIHATSU AYLVA 1.0 X (B100RS-GMDFJ) PUTH 2015	MT	B 1194 KR3	93	NISSAN LIVINA 1.5 E CKD ABU ABU MUDA METALIK 2008	MT	AVT		
41	TOYOTA NEW AWANZA 1.3E ABU METALIK 2014	MT	B 1932 SJ	94	MERCEDES BENZ R 300 L AUTOMATIC STR KANAN HITAM METALIK 2011	MT	B 2650 PBA		
42	TOYOTA AWANZA 1300 E (F601RM GMDJ) SILVER METALIK 2011	MT	F 1137 HD	95	TOYOTA B401RA - GQZJ J (CALYA 1.2 G) SILVER METALIK 2017	MT	AVT		
43	TOYOTA AGYA 1.0 G PUTH 2013	MT	B 1633 NKZ	96	TOYOTA KLJANG INNOVA V LUXURY HITAM METALIK 2007	MT	B 1915 OK		
44	TOYOTA NIOS 1.5 G HITAM METALIK 2008	MT	B 1136 TAA	97	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1546 KIK		
45	SUZUKI GC415V APV SDX ABU METALIK 2013	MT	B 1722 SYJ	98	SUZUKI AVI 414 F DX (4X2) HITAM METALIK 2017	MT	B 1903 FZS		
46	DAIHATSU AYLVA 1.0 X (B100RS-GMDFJ) MERAH SOLID 2015	MT	B 1108 EOH	99	SUZUKI AVI 414F TYPE2 SDX (4X2) PUTH METALIK 2014	MT	AVT		
47	TOYOTA AWANZA 1.3 G HITAM METALIK 2011	MT	B 1238 FYL	100	TOYOTA B401RA - GQZJ J (CALYA 1.2 G) SILVER METALIK 2017	MT	B 2380 BNO		
48	DAIHATSU (Xenia) HITAM METALIK 2008	MT	B 1271 KYA	101	DAIHATSU XENIA 1.3R F653 RV-GMDFJ ABU METALIK 2016	MT	B 2183 BKD		
49	DATSUN GO PANCA T 1.2 SILVER METALIK 2016	MT	B 1967 ZFY	102	DATSUN GO PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 2461 SKJ		
50	DATSUN GO+PANCA D 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1844 FRN	103	DATSUN GO+PANCA T 1.2 ABU ABU TUA METALIK 2016	MT	B 1855 GPK		
51	TOYOTA KLJANG INNOVA G SILVER METALIK 2011	MT	B 1206 BVL	104	DAIHATSU Xenia F700RS TX SILVER METALIK 2012	MT	B 1018 WFE		
52	NISSAN March 1.2 (4x2) SILVER METALIK 2011	MT	B 1093 KFY	105	Datsun GO+PANCA D 1.2 PUTH 2015	MT	B 1823 NYJ		
53	KIA NEW Picanto SE 1.1L MERAH 2010	MT	B 1612 FYG	106	TOYOTA K INNOVA G DIESEL ABU METALIK 2014	MT	B 1261 SYY		

telah ditera jani, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 1 Juli 2020. Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungn kembali.

Horat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS - (021) 5695 4670

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) & (8) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT DUNIA PERKAKAS INDONESIA ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat mengumumkan rencana pengambilalihan sebagian besar saham dalam Perseroan oleh PT Persada Sentra Servisindo. Sehubungan dengan pengambilalihan saham ini para kreditor dapat mengajukan keberatan tertulis kepada Perseroan disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini, dan dialamakan ke:
Jl. Alayudus No.35, Petojo Utara, Gambir Jakarta Pusat, DKI Jakarta
Jakarta, 1 Juli 2020
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 (2) & (8) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT BELPIN BLESSIN INDONESIA ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat mengumumkan rencana pengambilalihan sebagian besar saham dalam Perseroan oleh Tn. Hansyah Dharma Jauri dan Tn. Willian Gowandy. Sehubungan dengan pengambilalihan saham ini para kreditor dapat mengajukan keberatan tertulis kepada Perseroan disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini, dan dialamakan ke:
Jl. Alayudus No.35, Petojo Utara, Gambir Jakarta Pusat, DKI Jakarta
Jakarta, 1 Juli 2020
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN
Sesuai dengan ketentuan pasal 35 Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT BELPIN BLESSIN INDONESIA ("Perseroan"), berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat mengumumkan rencana pengambilalihan sebagian besar saham dalam Perseroan oleh PT AWANATA GRUP INDONESIA, perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia dengan cara mengkonversi piutangnnya kepada Perseroan menjadi setoran saham dalam Perseroan.
Jakarta, 1 Juli 2020
PT MAJU MAPAN SEMBILAN

PENGUMUMAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT SINGARAJA PUTRA Tbk.
Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan kepada seluruh Pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") di Jakarta, pada hari Jumat, tanggal 7 Agustus 2020.
Sesuai dengan ketentuan Pasal 52 Nomor 15/POJK.02/2020 (POJK 15/2020), penganggilan Rapat kepada pemegang saham akan dilakukan pada tanggal 16 Juli 2020 paling sedikit melalui surat surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran Nasional, situs web Bursa Efek situs web Perseroan dan situs web Penyedia e-RUPS PT Kustodian Sentral Efek Indonesia.
Sesuai dengan ketentuan Pasal 23 ayat (2) POJK 15/2020, pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 15 Juli 2020 pukul 16.00 WIB.
Setiap usul pemegang saham akan dimasukkan dalam acara "Rapat" tersebut jika memenuhi persyaratan dalam Pasal 19 Anggaran Dasar Perseroan dan harus diterima Direksi Perseroan paling lambat tanggal 9 Juli 2020.
Jakarta, 1 Juli 2020
Direksi
PT Pikko Land Development Tbk

PT PIKKO LAND DEVELOPMENT Tbk
PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM
Direksi PT Pikko Land Development Tbk selanjutnya disebut ("Perseroan") akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham ("Rapat") pada hari Jumat tanggal 7 Agustus 2020 di Jakarta.
Panggilan untuk "Rapat" akan diumumkan pada hari Kamis tanggal 16 Juli 2020 dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia yang berperedaran nasional sesuai dengan ketentuan Pasal 19 Anggaran Dasar Perseroan.
Yang berhak hadir atau diwakili dalam "Rapat" adalah para Pemegang Saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan hari Rabu tanggal 15 Juli 2020 sampai dengan pukul 16.00 WIB.
Setiap usulan Pemegang Saham akan dimasukkan dalam acara "Rapat" tersebut jika memenuhi persyaratan dalam Pasal 19 Anggaran Dasar Perseroan dan harus diterima Direksi Perseroan paling lambat tanggal 9 Juli 2020.
Jakarta, 1 Juli 2020
Direksi
PT Pikko Land Development Tbk